

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ.

EDICION LOCAL Y PROVINCIAL DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

NOTA EDITORIAL

LA CORRESPONDENCIA DE CADIZ. con objeto de dar alcance á todas las noticias que se conozcan hasta momentos antes de repartirse, ha adoptado la forma en que se publican en otras capitales, y por las que las planas del centro, son impresas á última hora.

Así llenamos nuestro objeto, y damos más publicidad á los anuncios que se nos encargan insertemos preferentemente.

Este periódico, su suscripción cuesta una peseta al mes.

Los anuncios se insertan á dos céntimos línea, facilitándose al precio de un céntimo los ejemplares que deseen los anunciadores para repartirlos gratis.

Las Hazanas de Rocambolé (33)

ha debido ser víctima de alguna venganza atroz.

—Eso creías?

—Es probable que después fuera abandonado en alguna playa de la Australia, y que entonces se apoderasen de él los salvajes.

—Esta perspicacia del doctor mulato no dejó de inquietar hasta cierto punto á nuestro joven.

—Oh, oh!—pensó.—Me parece que este médico tiene el don de adivinar... ¡Atención!

Y añadió en alta voz:

—Eso que decía, doctor, me recuerda un hecho á que en un principio no di importancia alguna.

—Ah!—dijo el doctor, que volvió á colocar la bujía sobre la mesa y se sentó frente á frente de O'Penny.—Véamos!

—Este hombre, timonel á bordo de mi buque y excelente marino además, se había traído el odio de la tripulación por su extremada severidad con los marineros y los grumetes.

Rocambolé se interrumpió y fijó una mirada profunda en Villiams.

Este comía, permaneciendo extraño, al parecer al menos, á lo que á su lado se hablaba.

Pero nuestro joven conocía demasiado bien el carácter de su tío para dejarse engañar por aquella máscara de impasibilidad.

Por el contrario, le pareció de buen agüero para aquella inteligencia, que temía hubiera padecido gran detrimento, y continuó:

—Los marineros, indígenas en su mayor parte, le detestaban, profesándole uno de esos odios de los mares indios, que nada basta á calmar... Este hombre se llama Walter Bright. Conocía aquel odio, pero como buen marino inglés, creía que la disciplina y el respeto debido á los superiores constituyen la mejor égida, y no se cuidaba gran cosa de ello.

SECCION RELIGIOSA

Calendario.

Día 21.—Santa Inés, vg. y mr.
Día 22.—San Vicente, diácono, y san Anastasio, mrs.

Jubileo

Día 21.—En la iglesia de San Pablo.
Día 22.—En la misma iglesia.
Se manifiesta á las ocho y se oculta á las seis.

Día 21.—Turno de Adoración.—Guardia de Honor del Corazón de Jesús.

Oficio divino

Día 21.—Se reza de San Fructuoso y compañeros mrs.; doble, color encarnado.
Día 22.—Se reza de San Vicente, mr., segunda clase, con octava; color encarnado.

SECCION MARITIMA

Afecciones astronómicas

Sale el sol á las 7:34.—Pónese á las 5:40
Sale la luna á las 3:21 t.—Pónese á las 4:54 m.

—¿Creéis, pues—observó el mulato,—que esa quemadura?...

—Esperad, doctor; Walter Bright había cumplido su tiempo de servicio y estaba en libertad de abandonar el de la compañía cuando bien le pareciese. Un día bajó á la cámara del «Schooner», que yo mandaba y en el que él llenaba las funciones de contramaestre, y me presentó su dimisión. Le habían ofrecido el mando de un junco chino, y con muy buenas paga, para conducir emigrados á California. Las minas de aquel punto acababan de ser descubiertas, y las razas asiáticas empezaban á trasladarse á aquellas comarcas... Admitida la dimisión de Walter Bright, partió. Pero la víspera de día en que el junco aparejó, desertaron muchos de mis marineros indios, y supimos que habían sido ganados por el armador chino...

—¡Ah!...—dijo entonces el doctor, que escuchaba con grande atención la historia inventada por Rocambolé.—Ahora añádele el resto. Ya en la mar, se sublevó la tripulación y Walter Bright, desfigurado y mutilado, fué abandonado en una isla cualquiera.

—Eso es lo que yo presumo.

En este momento O'Penny, impasible hasta entonces, se volvió y miró curiosamente, con lo que le quedaba de vista, al doctor y á Rocambolé.

—Esperad—dijo éste;—voy á hablarle en inglés, porque no sabe ni una palabra del francés.

Y Rocambolé preguntó efectivamente en inglés á Walter Bright si había sido mutilado por la expulsión insurreccional.

El pretendido salvaje escuchó al parecer con mucha atención y como si hubiera comprendido al principio, ó como si la voz que oía hubiese evocado en él recuerdos medio borrados...

Después movió vivamente la cabeza de alto á bajo en sentido afirmativo.

Mareas del día 21.

1.ª pleamar 12:23 t. — 1.ª bajamar 6:14 m.
2.ª pleamar 6:00 n. — 2.ª bajamar 06:46 n.

Vapores entre Cádiz y Puerto Real y Dique de la Trasatlántica

Servicios diario menos los festivos, en que no se hace el de la Carraca.
De Puerto Real á Cádiz directo á las 7:30.—De Cádiz á la Carraca y Puerto Real, con escala en el Dique, á las 9:00.—De la Carraca directo á Puerto Real y Cádiz, con escala en el Dique á las 10:00.—De Puerto Real á Cádiz, con escala en id. á las 11:30.—De Cádiz á Puerto Real y Carraca con escala en id. á las 13:30.—De Puerto Real á Carraca con escala en id., á las 14:45.—De Carraca á Cádiz con escala en id., á las 15:30.—De Cádiz á Puerto Real con escala en id. á las 16:30.

VAPOR AL PUERTO

SALIDAS DEL PUERTO. — SALIDAS DE CADIZ
Día 21.

8:30 de la mañana.	10:00 de la mañana.
11:15 de la idem.	12:30 de la tarde.
5:45 de la tarde.	8:00 de la idem.

—Lo veis?—exclamó el doctor, maravillado de su misma perspicacia.

—Y bien—dijo Rocambolé,—ahora que hemos esclarecido los hechos, volvamos á nuestra consulta.

—Perdonad—observó el doctor;—me alta hacer otra pregunta.

—Hacédla.

—¿Dónde habéis encontrado á este hombre?

—Esta noche, por casualidad, en una barraca de titiriteros.

—Y lo habéis reconocido?

—Sí, señor.

—Sin embargo, en la actualidad no debe conservar gran semejanza de lo que fué.

—Es verdad; pero veis esa cicatriz que tiene sobre el pecho derecho?

—Es una estocada de sable de abordaje—dijo el doctor.

—Por ella le reconocí, y vedme aquí obligado á contaros otra historia—añadió Rocambolé.

—Oigámosla.

—Walter Bright—dijo Rocambolé—me ha salvado la vida; yo era entonces un simple «indshipman». Cierta noche tuve una cuestión en un café de Calcuta, frecuentado solo por marineros. Mi adversario estaba ebrio y yo solo me hallaba algo alegre. Siguiendo la costumbre inglesa, quise bojar, pero él desnudó su sable y se precipitó sobre mí.

»En el momento en que iba á herirme se interpuso entre ambos un hombre, el cual cayó al momento herido en el pecho por el golpe que me había sido dirigido.

»Aquel hombre era Walter Bright.

—¡Ah, comprendo!—dijo el doctor.

—El pobre diablo, de cuya salvación se desesperó largo tiempo—continuó Rocambolé—había adquirido, pues, un derecho eterno á mi gratitud. Ya veis que la Providencia me permite manifestarla. Esta noche en horrible fealdad y los oropeles de que está cubierto me llamaros la atención. La vista de esa cicatriz me hizo

Día 22.

9:00 de la mañana.	10:16 de la mañana.
11:16 de la idem.	12:30 de la tarde.
1:45 de la tarde.	8:00 de la idem.

Precios.—Billetes de popa, 1,25 pesetas.—Idem de proa, 0,70.—Idem de cosarios, 0,25.

SECCIÓN OFICIAL

SERVICIOS MUNICIPALES

Los verificados el día 19 han sido los siguientes:

Jornales devengados en el empedrado y ma'drona 387 hombres 108'10 pesetas.—Camino de la Ronda, 06 hombres 12'50 pesetas.—Jardines, 49 bombres: 112'50 pesetas.—Cementerio 8 hombres; 23'00 pesetas.—Trabajos extraordinarios, 00 hombres; 000'00 pesetas.

Asilo Gaditano y Casa de Maternidad.—Mantenimiento de 000 asilados y sirvientes 00'00 pesetas.

Reses cortada en la Casa de Matanza.—Vacunas 18 cex 4,855'00—Lanares 02 cex 023'00 kilos.—De cerda 22 con 2'009'50 kilos—3 jornales 7'50.

Reses en la Dehesa de Campo Soto 080 Existencia de presos en la Carcel 882 En la Prevención 26.

estremecer, y me ocurrió la idea de decirle al oído:

—No te llamas Walter Bright?

»Observando en él una viva emoción, no me fué permitido dudar, y á costa de algunas monedas de oro que di al saltimbanquis, me he hecho propietario de él, y le he conducido á este sitio, pensando en vos y en vuestra maravillosa habilidad.»

El doctor se inclinó:

—Y he pensado que vos podríais, si no curarlo, atenuar al menos su fealdad. Ya comprenderéis, mi querido doctor—concluyó el falso marqués—que mi fortuna me permite asegurar la suerte de ese pobre diablo, y que si logramos borrar esas malditas pinturas...

El mulato volvió á tomar la bujía.

Después hizo levantar á O'Penny, y examinó de nuevo su odioso semblante.

—No cabe duda en que son pinturas australianas—dijo.

—Podremos borrarlas?

—Así lo creo.

—Y las quemaduras?

—Ah! Eso es distinto! No hay que pensar en ello.

—Pero... los ojos...

—El uno está completamente apagado... y muy estropeado el otro. De todos modos—concluyó el doctor levantándose—volveré mañana á las diez. Necesito de la luz del día para decir mi última opinión.

—Sea... Mañana á las diez...

Rocambolé acompañó al mulato y regresó al lado de O'Penny.

—Viejo mío—le dijo entonces golpeándole un hombre,—ya lo ves; se va á ensayar el darte otro aspecto. No te ofrezco que se hará de tí un lindo joven y que tendrás en adelante la probabilidad de agradecer á tu cuñada la condesa Juana de Kergoz; pero, en fin, se hará lo que se pueda.

Una sonrisa horrible pasó por el sem-

ACTUALIDADES CRONICA TELEGRAMAS

INFORMACION GENERAL

LA IMAGINACION

La imaginación es una facultad espiritual, que no es siempre fácil distinguir de la memoria. Consiste en el poder que tenemos de colocar en nuestro órgano intelectual los objetos tales como pudieran existir y presentarse á nosotros en su naturaleza exterior. La memoria recuerda las palabras, las demostraciones, las ideas, los juicios, etc., pero la imaginación crea las imágenes, las situaciones. Hay verdaderamente algo de inventivo en este atributo intelectual, que nos dá una notable superioridad sobre todos los animales.

Es la facultad del entendimiento más expedita, por esto se la representa con alas. Ella toma gran parte en nuestras pasiones como en nuestras enfermedades, porque influye particularmente en nuestras esperanzas, aumentando la probabilidad de los bienes y de los males de la vida.

La imaginación es una memoria exaltada; embellecida por el sentimiento, la cual solo deja ver casi siempre el lado maravilloso de la naturaleza animada. Con su ayuda, reunimos los objetos que habían desaparecido de nuestra inteligencia, á los cuales damos las más agradables formas, según nuestra voluntad. La mayor parte de los objetos han tenido desde luego entrada en el cerebro por mediación de la vista, que es el más delicado y extenso de nuestros sentidos pero enseguida les imprimimos una multitud de cambios y modificaciones. La imaginación hace aquí el oficio de la pintura, porque todo lo pinta á su gusto, sustituyendo el mundo imaginario, encantado.

Se vé que la imaginación, pone, por decirlo así, en escena los hechos depositados en nuestra memoria, y coloca bajo los ojos del espíritu todo lo que más ó menos vivamente nos ha interesado en el mundo exterior. Tiene la magia de los panoramas, cuya propiedad maravillosa es reproducir á nuestra vista los lugares, los sitios, los paisajes, y hasta cuanto les adorna.

Es un cuadro trazado en nuestra alma, que nos hace gozar por adelantado lo que esperamos, dando á la vista la velocidad del torrente; pero esta misma velocidad es causa á menudo de movimientos desordenados del alma, que son tan funestos como los del cuerpo.

Los placeres de la imaginación son los placeres más naturales porque no tenemos necesidad de esfuerzo alguno para disfrutarlos, pero muchas veces esta facilidad, cuando marcha rápidamente, sin sujeción á regla alguna, va más allá de nuestro horizonte intelectual y solo crea apariciones ó espectáculos puramente ficticios y sin realidad. La imaginación de las mujeres es más susceptible á toda

clase de ilusiones que la de los hombres porque su sexo cree más fácilmente en sueños y superticiones.

A pesar de esto, á pesar de lo mal que juzgan algunos á la imaginación, sus gozos serán siempre necesarios al mundo civilizado; tenemos necesidad de sus prestigios, porque nos encanta con sus innumerables seducciones. Como fuente de la dicha y del infortunio nos engaña, alegra y desalumbra, porque su acción consoladora ejerce dicha influencia en todos los estados extraordinarios de la vida, llevando al pobre esperanza, al débil aliento, refugio al desgraciado, y á todos serenidad de espíritu bastante para dirigir al bien nuestras acciones y voluntad.

H. C.

POR TELEGRAFO

Explosión

Madrid 18, 17.

De Manresa telegrafian que la explosión habida en una fábrica de tejidos cercana á dicha población, ha sido una verdadera hecatomba.

Fueron extraídos quince cadáveres.

Muchos son los heridos, los cuales en su mayor parte están desfigurados horriblemente.

Así mismo se encuentran los muertos, siendo imposible identificarlos.

El ministro

de Instrucción pública

Telegrafian de Valencia que el Conde de Romanones ha sido objeto á su llegada á aquella ciudad, de un cariñoso recibimiento.

El Sr. Romero Robledo

Madrid 18, 19:15.

Este político ha hecho declaraciones á un periodista.

Se presenta el Sr. Romero Robledo en actitud batalladora y de combate.

Dijo que pelearía contra las políticas egoístas.

Añadió que no solo están en crisis los partidos, sino también el régimen social y la Monarquía.

O se cambia, dijo, de la política ó se impondrán cambios fundamentales.

Diferencias

Aseguró que hay diferencias señaladas entre el Ministro de Hacienda y el Banco de España, sobre la reducción de la circulación fiduciaria.

En favor de la concentración

Se ha celebrado en Valladolid un mitin en honor del Sr. Maura, asistiendo numerosa concurrencia.

Pronunció dicho político un discurso intencionado censurando al Gobierno y el turno de los partidos, abogando por una concentración como único remedio.

Dijo que aceptaría todas las alianzas y que siempre se encuentra en su sitio.

De San Sebastián

Telegrafian de dicha población que el Gobernador ha prohibido que se corran por las calles entaromados.

En previsión de lo que pueda ocurrir se ha concentrado la guardia civil.

La explosión de Manresa

De resultados de esta catastrophe créese que hay 40 muertos y 60 heridos.

Ha sido preso é incomunicado el maquinista de la fábrica.

En Barcelona

El juicio por jurados que se celebraba en Barcelona ha dado veredicto absolviendo al asesino del Sr. Victori.

Descarrilamiento

Ha descarrilado el tren correo entre Barcelona y Zaragoza.

Se ignora si ha habido desgracias.

Otra vez

De Vigo comunican que se ha reanudado el conflicto de la pesca.

D. E. P.

En Roma ha fallecido el maestro compositor Marchetti, autor del «Ray Blas».

LOS CATÓLICOS INGLESES

Los católicos de Londres esperan con gran interés la designación del coadjutor que ha de nombrarse al Cardenal Vaughan, y que en su día sucederá á este prelado.

Dícese que León XIII tiene el propósito de nombrar coadjutor de Londres á monseñor del Val, que aunque nacido en Londres, es español de origen.

Su padre fué embajador de España en Inglaterra; su madre era inglesa, y tal vez atendiendo á esto el Papa haga la designación.

En 1897, León XIII encargó á monseñor del Val para que felicitara á la reina Victoria con ocasión de su jubileo.

Después este prelado pasó al Canadá como enviado apostólico, para fundar las escuelas de Manicoba. Y en la actualidad es presidente de la Academia eclesiástica de Roma.

La jerarquía católica en Inglaterra cuenta en la actualidad con 16 diócesis austragánicas de la archidiócesis de Westminster y 2.837 sacerdotes (de los cuales 990 pertenecen al clero regular), ó sea 200 más que el año anterior. El número de iglesias ha aumentado en 30; el de católicos se eleva á 1.850.000, y en todo el imperio á 13.500.000.

LA SOBERANÍA DE MARRUECOS

No tiene fundamento serio, pero el caso es que se ha echado á volar la especie de que el rey Leopoldo, de Bélgica, acaricia la idea de hacerse proclamar por las potencias soberano de Marruecos.

¿Con qué motivo? Realmente con ninguno, pero se alegan razones de un orden

superior, análogas á las que determinaron la proclamación, años atrás, de dicho monarca, como soberano de las provincias congoleas, que también despertaron entonces la codicia de varias potencias.

Los partidarios de esta solución peregrina manifiestan que, poniendo bajo el protectorado y soberanía de Bélgica el hoy decadente imperio sarraceno se evitarían muchas rivalidades y disgustos y además se redimiría Marruecos de la barbarie en que yace, toda vez que los belgas inundarían el país de ferrocarriles y construcciones de todo género.

La especie ha sido desmentida por el ministro de Estado belga, pero indudablemente ha sido lanzada en el mundo diplomático, á título de «ballon d'essai», pero, al menos hasta ahora, no parece que lleva trazas de prosperar.

La apertura del Parlamento inglés

Permenores curiosos de la ceremonia. —Las nuevas carrozas de la Casa Real.—Distribución de sitios en la Cámara de los Lores.

Deseo el Rey Eduardo VII de que revistiere inusitada solemnidad la ceremonia de la apertura de las Cámaras, ordenó con bastante anticipación la práctica de ciertas operaciones caídas en desuso durante el reinado de su augusta madre.

No sólo se ha llevado á cabo una cuidadosa selección en las caballerizas y cocheros Reales, con objeto de que todos los elementos que deban figurar en la comitiva se encontraran en el mejor estado de conservación y policía, sino que el día antes de la ceremonia se verificó en el espacioso patio de las «Royal Mews» un verdadero ensayo general del desfile, prelado por el director general de caballerizas, sir Henry Ewart.

Figuraron en el mismo las seis antiguas carrozas de gala empleadas por la Reina Victoria en las ceremonias de Estado, mas todo el personal afecto á su servicio. Cuatro de dichas carrozas han sido arrastradas por «teams» de seis caballos negros; otra, la destinada á los Reyes, por seis caballos blancos, y la última, perteneciente á los Príncipes de Gales, por ocho «ponies» color crema.

Las seis carrozas de gala han sufrido una restauración completa, hasta el punto de poder ser consideradas nuevas. La caja está pintada de color rojo claro en su parte superior, ostentando las armas y escudos Reales en bronce dorado y esmaltado; la parte inferior de la caja es de color rojo oscuro, con relieves y adornos de oro. El interior de los carruajes se halla tapizado con seda de color azul pálido. La tela lleva bordados á mano los emblemas de Inglaterra, Escocia é Irlanda.

Otra precaución que ha observado este año la Comisión parlamentaria encargada de reglamentar la ceremonia inau-

gural ha sido el sorteo previo de los 160 sitios destinados en la Cámara de los Lores a los individuos de la Cámara de los Comunes. Se ha hecho con el objeto de evitar posteriores cuestiones de etiqueta y disgustos entre los llamados a concurrir al solemne acto.

Los no favorecidos con un puesto en la referida tribuna, que está frente al Trono, ocupan los 190 asientos dispuestos a derecha e izquierda de la barra.

MIS NOTICIAS

Sabemos ha de revestir gran solemnidad y resultar un espectáculo en extremo interesante, la función teatral que organiza el Consejo de Caballeros Hospitalarios a beneficio de su Casa de Socorro, a juzgar por lo valioso de los elementos que en la misma tomarán parte.

La comisión organizadora ha invitado a distintos centros y de la favorable acogida que le ha sido dispensada puede juzgarse, al saber que el Sr. Delegado de la Compañía Transatlántica ha cedido para que tome parte la estudiantina formada en su Centro Obrero. Está compuesta de más de 40 individuos que tocan violines, flautas, guitarras, bandurrias, cítaras, panderetas, triángulos, etc. y dirigida por el joven y acreditado profesor don Antonio Rivas.

Ha sido visitado también con el propio objeto el señor arcipreste Padre Galán como presidente del Centro Católico de Obreros, quien accedió a que el aplaudido orfeón compuesto de socios de aquel Centro y que dirige el Padre Galvez, sea un poderoso aliciente para la fiesta que se organiza.

La notable aficionada Srta. Alijo, cuyo concurso ha interesado, se hará aplaudir interpretando la zarzuela «Los baturores» como también una romanza de ópera ó zarzuela.

El tenor Sr. Fuentes cantará algún número de música escogida y «el solo» en el famoso coro «La Caridad» del maestro Rossini.

Así mismo prestarán concurso importante, distinguidos alumnos de la Academia de Santa Cecilia y algunos aficionados que gozan ya de justo crédito.

Con tan valiosos elementos es de esperar resulte el acto en extremo concurrido máxime si se tiene en cuenta el destino que habrá de darse a las utilidades que se obtengan.

La Casa de Socorro aumenta progresivamente en servicios a la población cuya importancia no necesita ponderarse, siendo de lamentar que el Consejo que la dirige se vea obligado a recurrir a la organización de estos espectáculos, en evitación de que haya de cerrar sus puertas.

La corrida a su beneficio celebrado en el día de Corpus pasado, produjo un ingreso de cerca de 4.000 pesetas con las que quedaron solventados la mayor parte de sus atreos hasta aquella fecha, que desde la misma vuelven a tomar incremento porque sus ingresos por cuotas de Hospitalarios y suscripción con que la favorecen algunos vecinos son de doscientas pesetas próximamente, en tanto que los gastos mensuales ascienden a ochocientas.

Como se vé con tan considerable défi-

cit permanente, es lógico que el Consejo recurra enjugarlo con la inagotable caridad de nuestro pueblo como entendemos habrá de conseguirlo, al menos en una buena parte, con el brillante festival que organiza y cuyo buen resultado auguro.

PRADOCL.

De la Cartera de Noticias

Los tesoros de Pompeya

Un nuevo descubrimiento acaba de hacerse en las ruinas de Pompeya. Consiste en un bajorelieve de mármol, que se supone ser del siglo IV antes de la era cristiana, y se ha encontrado en el jardín de una pequeña villa.

Es de origen griego, y representa el sacrificio de un carnero a una diosa que se reconoce por la Astarté de los Fenicios. El grupo de mujeres y niños que asisten al sacrificio es de un trabajo admirable.

Este bajorelieve, considerado como una maravilla, ha sido llevado al Museo de Nápoles.

D. E. P.

En San Fernando ha fallecido D. José Albarracín del Valle, hermano del capitán de Infantería de Marina D. Adolfo Albarracín del Valle.

El Santo del Rey

Se habla en los círculos aristocráticos madrileños de que con motivo del santo de S. M., el Rey don Alfonso XIII, nuestra augusta Soberana proveerá las vacantes que existen de caballeros del Toisón de Oro en personajes liberales y conservadores, y que varias señoras grandes de España serán nombradas damas de S. M. la Reina Regente.

El agresor del guardia civil

Continúa en la Cárcel el rematado Eusebio del Castillo Moreno, que ingresó el jueves último, procedente de San Fernando.

Dicho individuo, como se recordará, es el que hizo armas contra un guardia civil en la estación de la inmediata ciudad, resultando ambos heridos.

Eusebio del Castillo no se arrojó al suelo al venir para ésta condecorado, ni tampoco se negó a caminar andando.

En el Hospital de San Carlos, donde se hallaba, se presentó para hacerse cargo de él el sargento D. Antonio Ortigosa Caeiro, comandante del puesto de la guardia civil en San Fernando, acompañado de otro guardia, manifestándole al preso que iba a ser trasladado a Cádiz.

Castillo Moreno se prestó de muy buen grado a que lo amarraran, y durante todo el trayecto no profirió ni una sola frase agresiva ni irrespetuosa.

En el camino, unos ratos vino andando y otros subido en la caballería que, como bagaje de costumbre, facilitó el Ayuntamiento de San Fernando.

Los excéntricos musicales

Los popularísimos y celebrados artistas *Coll-Med-Bon*, ensayan desde hace varios días en nuevos y raros instrumentos, preciosas composiciones musicales, para interpretarlas con las que ya forman su aplaudido repertorio, en los próximos días del Carnaval, en los diversos casinos, centros de recreo y aristocráticos domicilios que visitarán, como en los dos últimos años.

Cuentan los notables excéntricos gaditanos con una variedad tan grande de instrumentos, y tan perfeccionados, que en la actualidad se hallan en condiciones para poder presentarse ante el más exigente y entendido auditorio.

En el repertorio que éste año ejecutará el referido terceto figuran notables piezas de selecta música, y los números más salientes de las zarzuelas que han obtenido mayor éxito en el año anterior.

La sinfonía de *Campanone*, varios trozos de *Marina*, el vals *Bleu*, tan de moda hoy; la *Pavana* de Lucena, y otros muchos, constituyen el selecto repertorio de los *Coll-Med-Bon*, que cuentan al presente con un instrumental nuevo y verdaderamente raro por lo excéntrico.

Dichos artistas estrenarán también en los próximos días de Carnaval, elegantísimos trajes de estilo muy moderno, cuya confección ha de ser elogiada por su novedad.

Dichos trajes son de seda.

Navegación

Vapores correos de la Compañía Transatlántica:

El vapor *M. L. Villaverde*, salió el Viernes 17 de Barcelona para Valencia.

Arcipreste

El de Puerto Real lo será el Sr. Rendón Gallardo, que lo era de Paterna.

Horas de oficina en los principales centros oficiales.

Gobierno militar—Despacho de 8 a 12 y de 14 a 18.

Gobierno civil de la provincia—De 11 y 30 a 17 y 30.

Diputación.—De 11 a 16.

Audiencia.—De 11 a 16.

Ayuntamiento.—De 11 a 17.

Obispado.—Secretaría de 12 a 1.

Juzgados.—Distrito de Santa Cruz.—De 11 a 17 y de 20 a 22. Los días festivos de 12 a 15 y 20 a 21.

Distrito de San Antonio.—De 9 a 11 de 13 a 17 y de 20 a 22. Los días feriados de 9 a 10 y de 12 a 14.

Administración de Hacienda.—De 11 a 17.

Delegación de Hacienda.—De 11 a 17

Aduana.—En la Administración de 11 a 16, en el muelle de sol a sol, y en los ferrocarriles de 9 a 16.

Registro de la Propiedad: oficinas, San Miguel, 16.—De 9 a 15.

Banco de España.—Operaciones de caja, de 11 a 15.—Asuntos de la Dirección de 11 a 15.—Intervención, para giros de 11 a 14 y 30, y para Cupones de 11 a 14.

Consumos.—Administración municipal, calle de San Francisco de 9 a 16.

Compañía arrendataria de tabacos.—Representación, calle Isaac Peral 12, de 12 a 15.

Giro mútuo.—Oficinas, calle Isaac Peral 12, de 11 a 13.

Instituto provincial.—Asuntos de Secretaría de 11 a 15.

Juzgado de Instrucción de 8 a 11 y de 13 a 16.

Ingenieros de Montes.—Oficinas, calle Murguía 44: de 12 a 16.

Parroquias de la capital.—San Antonio de 11 a 13.—Santa Cruz, de 11 a 13.—Castrense, de 11 a 13.—San Lorenzo de 11 a 13.—Rosario, de 11 a 13.—San José, de 11 a 15.

Sanidad Marítima del puerto.—De Sol a Sol.

Capitanía de Puerto.—De sol a sol.

Horas y días de las entradas y salidas de los correos.

General, entra 20 y 51; sale 6'15.

Sevilla: entra 12'57; sale 15'24.

Chiclana, Medina, Alcalá, Vejer y Co-

nil, sale a las 6'15 y a las 15'24; entra a las 12'57 y a las 20'51.

Sanlúcar, salen a las 6'15 y 15'24; entran a las 10'02 y a las 20'51.

Poblaciones de la Sierra: entra 10'02; sale 15'24.

Habana desde Cádiz, sale el día 30 y debe entrar el día 16.

Habana desde Santander, sale el 20; debe entrar el día 2.

Puerto Rico: desde Cádiz el 15.

Melilla, Alhucemas, Peñón y Chafarinas, desde Málaga, sale los martes y viernes.

Filipinas: desde Barcelona, sale cada cuatro sábados contando desde el 24 de Marzo de 1898.

De Manila sale cada cuatro sábados desde el 12 de Marzo de 1898.

Filipinas: desde Barcelona, por Marsella, sale los señalados por la Administración.

Fernando Poo, Annobon y Corisco; sale cada dos meses el día 30 por vapor español.

Canarias: desde Cádiz salen el 3, 7, 15, 18 y 30. Entran el 13 y 28.

República Argentina; por vapores españoles el día 7. Entra el día 22.

República del Brasil: Por vapores españoles el día 7.

Baleares: Sale con el correo general de las 6'15; entra a las 20'51.

Correo—Netas de las horas de servicios establecidas en la Administración de Cádiz.

Asuntos de Secretaría.—De 11 a 15.

Apartado y Lista.—Entrega de la correspondencia oficial y apartados de 9, 11 y media hora después del correo mixto que llega a las 12 y 57 y del general a las 20 y 51.

Reclamación de cartas faltas de franqueo, sin dirección y devueltas por los carteros: de 9 a 11 y media hora después del correo mixto de las 12 y 57 y del general de las 20 y 51.

Certificados.—Recepción y entrega de documentos ordinarios: de 12 a 14 y de 16'30 a 17.

Certificados de impresos, muestras, reclamaciones de sobres, etc., etc: de 12 a 14.

Precios de los billetes en ferrocarril en todos los trenes, a excepción de los expres, en los que no son valederos los de ida y vuelta y sin incluir los últimos impuestos.

De Cádiz a S. Fernando, en primera, 1'75, en segunda, 1'30; en tercera, 0'80.—A Puerto Real, 2'40; 1'80; 1'10.—Puerto de Santa María, 3'40; 2'50; 1'50.—Jerez, 8'25; 4'40; 2'60.—Sevilla, 18'20; 13'35; 8'00.

Ida y vuelta en el mismo día a San Fernando; en primera, pesetas 3'15; en segunda 2'60; en tercera, 1'60.—A Puerto Real 4'55; 3'40; 2'05.—Al Puerto de Santa María, 5'55; 4'05; 2'40.—Jerez 9'40; 6'60; 3'90.

Valores.—Para la recepción y entrega de valores y objetos asegurados de 21 a 14 y de 17'30 a 18.

Los Buzones se recogen de 8 a 9, de 12 a 13 y de 22 a 23.

Objetos en grupo.—Las Administraciones de Correos admiten en un mismo envío objetos sometidos a tarifas distintas regulándose el porte de todos por el del objeto a que corresponde la más elevada.

Cada uno de los objetos deberá reunir las condiciones que aisladamente le sean peculiares. Se aplicará la tarifa de las cartas a todo objeto al cual acompañen notas, manuscritos de carácter actual ó personal.

Nuestros suscritores de Cádiz que vayan detemporada a algún punto de la península, pueden pasar aviso a estas oficinas y les será remitido el periódico diariamente y sin aumento de precio.

Imprenta de LA DINASTIA

Santa Inés, número 17



SERVICIOS

DE LA



COMPANIA TRASATLANTICA

DE BARCELONA

En la actualidad se encuentran organizados los servicios de esta Compañía, en la siguiente forma:

Dos expediciones mensuales á Cuba y Méjico, una del Norte y otra del Mediterráneo.

Una expedición mensual á Centro América.

Una expedición mensual al Rio de la Plata.

Trece expediciones anuales á Filipinas.

Una expedición mensual á Canarias.

Seis expediciones anuales á Fernando Póo.

156 expediciones anuales entre Cádiz y Tánger con prolongación á Algeciras y Gibraltar.

Las fechas y escalas de cada servicio se anuncian aparte.

Estos vapores admiten carga con las condiciones más favorables, y pasajeros á quienes la Compañía dá alojamiento muy cómodo y trato muy esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas y familias. Precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas en pasajes de ida y vuelta. Hay pasajes para Manila á precios especiales para emigrantes de clase artesana ó jornalera con facultad de regresar gratis dentro de un año, si no encuentran trabajo.

La empresa puede asegurar las mercancías en sus buques

Aviso importante.—La Compañía previene á los señores comerciantes, agricultores ó industriales, que recibirá y encaminará á los destinos que los mismos designen, las muestras y notas de precios que con este objeto se le entreguen.

Esta Compañía admite carga y expide pasajes para todos los puertos del mundo servidos por líneas regulares.

Para más informes: En Barcelona: La Compañía Trasatlántica y los Sres. Ripol y C.^o, Plaza de Palacio—Cádiz: la Delegación de la Compañía Trasatlántica—Madrid: Agencia de la Compañía Trasatlántica, Puerta del Sol 13—Santander: Sres. Hijos de Angel Perez y C.^o—Coruña: Agencia de la Compañía Trasatlántica—Vigo: D. Antonio Lopez de Neira—Cartagena: Sres. Bosch Hermanos—Valencia: Sres. Dart y C.^o—Málaga: D. Antonio Duarte.

BASES DE LA PUBLICACION

DE

La Correspondencia de España con la de Cádiz

SE SUSCRIBE SANTA INÉS, 17.º

El precio de las dos: el de solo «La Correspondencia de España»

«La Correspondencia de España» uno de los periódicos más importantes y demás antigüedad no deja de publicarse ningún día en el año ni aún los más clásicos por sus fiestas.

Cuenta con ilustradísimos redactores que á diario se ocupan de cuantos asuntos sean de actualidad y que con competencia é imparcialmente desenvuelven los temas que con el mayor criterio aparecen constantemente en el periódico.

NOTICIAS Y RESENAS

La información diaria de «La Correspondencia de España» nada deja que desear al lector y es especialidad del periódico el no omitir ni una noticia que merezca ser conocida del público: á este objeto cuenta con activos y conocidos reporters que frecuentan los centros oficiales y particulares.

SECCION TELEGRÁFICA

El periódico publica extensísimo y acreditado servicio telegráfico para lo cual tiene corresponsales en todas las principales poblaciones de España y en los principales puntos del extranjero.

NOVELAS

Uno de los alicientes de «La Correspondencia de España» es la publicación de las novelas que de antiguo se leen en la sección destinada al efecto.

La Empresa del periódico tiene especial cuidado en adquirir novelas escogidas que por ser á cada cual más interesante despierta en el lector el deseo de continuar su lectura hasta conocer el desenvolvimiento de la obra.

Imprenta de D. Gonzalo Cerón, Santa Inés, número 17

Se hacen toda clase de trabajos tipográficos como Facturas para Establecimientos, papel comercial, con membretes y sobres rotulados en tamaños corrientes y en dimensiones más prolongadas, útiles para las Casas de Comercio, y esquelas de defunción.

Los autores y editores de obras encontrarán en estos talleres para la reimpresión de ellas precios verdaderamente económicos y el mayor esmero para el lucimiento del trabajo.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

El señalado á «La Correspondencia de España» en unión con la de Cádiz, que publica un estenso servicio telegráfico y dá cuenta de cuantos sucesos se hayan sabido en la capital es el fijado en Cádiz solamente para el periódico primeramente citado, 2 pesetas al mes.

PUNTO DE SUSCRIPCION

Cuantos deseen se les sirva «La Correspondencia» serán su aviso en la calle de Santa Inés, núm. 17, piso segundo, y puntualmente por las noches, acabado de llegar el correo les será remitida.

PUBLICIDAD ECONOMICA

Nuestro periódico tiene establecida una tarifa de precios muy arreglada, admitiéndose contratos por anualidades para la publicidad de específicos tanto nacionales como extranjeros.

A cada anunciador de fuera de Cádiz le remite un ejemplar por cada inserción que se haya verificado, haciéndose el envío en fin de cada mes.

SERVICIO DE LA IMPRENTA

En los talleres de esta imprenta, hace treinta años fundados dedicanse exclusivamente para cuantos trabajos se les encargue fundiciones y titulares completamente nuevas y que no invierte en la confección de los periódicos diarios, por la especialidad con que hay que llevar á cabo la formación de ellos.

Las TARJETAS DE VISITA se imprimen en la clase de cartulina que se deseen y en los tamaños corrientes ó especiales que guste la persona que las encarguen.

HAY SURTIDO EN RECIBOS para cobros de fincas, impreso y en blanco el punto donde hay que hacerse la cobranza y el precio varía segun clase de papel siendo los más arreglados á 40 cént. cada ciento.

SE ENCUENTRAN A LA VENTA fés de vida para los habilitados de clases pasivas, arreglándose el precio de ellas á se toman en cantidades de alguna consideración.

HAY IMPRESOS, partes de fondas y casas de huéspedes con arreglo al modelo exigido por el Gobierno. Listas de embarque por el Ferrocarril y por los vapores. Hojas de Estadística criminal y partes de nacimientos y defunciones á los juzgados municipales.

DOCUMENTACIONES.—Existen modelaciones con arreglo á los formularios exigidos por el Gobierno para todas las dependencias provinciales y de los municipios, encontrándose impresos y destinados para la venta diferentes trabajos de oficinas militares.

NOTA DE ADMINISTRACION

Los suscriptores de Cádiz á nuestro periódico que por temporada marchen á algún punto de la península pueden pasar aviso en nuestras oficinas si desean se le remita á la residencia que vayan á tener; lo que se hará sin aumento de precio en la suscripcion.

ANUNCIOS

En este periódico encontrarán los señores anunciantes gran economía en los precios, al mismo tiempo que la mayor publicidad.

Para tercera y cuarta plana se admiten hasta hora con veniente de la noche.

Los comunicados se abonarán con arreglo á tarifa y serán ó no admitidos á juicio de la Direccion.

No se devuelven los originales que se remitan aunque estos no se inserten.